
VERBALE NR.12 DEL 28/12/2022 

L’anno 2022, il giorno 28 del mese di dicembre, attraverso specifico avviso correttamente inviato tramite PEC 

ai professionisti regolarmente iscritti all’Albo si è tenuta in seconda convocazione l’ASSEMBLEA 

ORDINARIA degli ISCRITTI per discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: 

1) - Assestamento bilancio di previsione anno 2022. 

2) - Approvazione bilancio di previsione anno 2023. 

3) - Varie ed eventuali. 

Alle ore 16,00 sono presenti gli iscritti Giovanni ACERRA, Guido Junior SARNO (Tesoriere dell’Ordine), 

Ylenia COLELLA, Antonio PISANO, Domenico PASTORE, Remigio DELLA SALA, Antonio Gerardo 

DONATIELLO, Elvio RODIA, Salvatore DELLA VALLE, Antonio AQUINO nr.2543, Vincenzo 

ZIGARELLA, Raimondo MANGANIELLO. 

Sono, inoltre, presenti il Revisore dei Conti, dott. Sergio LUCIANO, ed il Consulente Fiscale, dott. Antonio 

IANNACCONE. 

Assume la funzione di Segretario l’ing. Ylenia COLELLA. 

Il Revisore dei Conti verifica la regolarità dell’Assemblea. 

Prende la parola il dott. IANNACCONE che illustra il prospetto dell’assestato Bilancio previsionale 2022, 

fornito in copia agli iscritti presenti. Il dott. IANNACCONE illustrando le partite contabili, in particolare, dopo 

aver analizzato le entrate e le uscite relative alle varie voci di capitolo del bilancio, mette in evidenza le entrate 

derivanti dalle quote contributo; evidenzia inoltre la discrepanza della previsione di spesa relativa alla categoria 

riguardante i servizi agli iscritti rispetto a quanto effettivamente speso, di molto inferiore rispetto a quanto 

previsto. Complessivamente, vi è stato un avanzo di amministrazione che va ad incrementare il fondo a 

disposizione dell’Ordine.  

Prende la parola il Revisore dei Conti, dott. Sergio LUCIANO, che illustra ai presenti la propria relazione 

sull’assestamento al Bilancio di Previsione 2022; il Revisore comunica che il bilancio di previsione approvato 

nel 2021 teneva conto di una serie di attività programmate che nel corso dell’anno corrente hanno subito delle 

modifiche per variazioni dovute ad attività non svolte o spese impreviste. Alla luce di ciò, comunica ai presenti, 

che al fine di garantire l’assestamento finanziario si è fatto uso dell’avanzo di amministrazione per un importo 

pari ad €13.400,00. Il Revisore comunica inoltre che le entrate si sono mantenute certe, presentando una 

tendenza all’aumento grazie alle entrate dovute alle quote dei nuovi iscritti; si evincono uscite esigue per le 

attività di formazione data la riduzione dei costi per tali attività tenutesi in modalità a distanza; le restanti voci 

rappresentano una partita di giro. Esaminate le voci di spesa, considerate che in gran parte sono rappresentate 

da spese fisse di utenze e personale, comunica dunque che, a seguito dei controlli eseguiti in sede di revisione, 

è stato garantito l’equilibrio finanziario. Infine il Revisore invita la rappresentanza dell’Ordine a garantire 

l’equilibrio osservando quelli che sono gli impegni stabiliti e ad utilizzare l’avanzo di amministrazione per 

spese di investimento. 

Interviene nuovamente il dott. IANNACCONE, il quale illustra nel dettaglio le voci del Bilancio di previsione 

anno 2023, evidenziando anche la voce di bilancio riguardante il contributo statale di €14.000 per 

l’implementazione della piattaforma SPID/CIE, ottenuto dal Consiglio grazie ai finanziamenti europei – 

Missione 1 – Componente 1 del PNRR. 

Prende la parola il Presidente il quale maggiormente dettaglia ai presenti gli investimenti che si intende 

programmare per il rinnovo della sede dell’Ordine nell’anno 2023; evidenzia, infatti, che l’impianto di 

riscaldamento attualmente in essere non risulta adeguato per un efficace riscaldamento delle sale, si pensa, 

pertanto, alle agevolazioni del 65% (Conto Termico) per lavori legati a tali tipologie di impianto per un 

aggiornamento di quest’ultimo al fine di ottimizzare e ridurre la futura spesa energetica.  

Sempre in termini di ottimizzazione, il Presidente, comunica la possibilità di ottenere un interesse sulle somme 

depositate presso la banca grazie ad un intervenuto incremento del costo del denaro. 

Prende la parola il Tesoriere, il quale illustra brevemente i programmi che il Consiglio intende perseguire in 

relazione ai sempre maggiori servizi rivolti agli iscritti per quanto attiene la formazione e non solo, al fine di 

ottenere maggiori disponibilità si sta valutando anche la possibilità di eventuali investimenti con cadenza 

annuale.  

Interviene il dott. LUCIANO che evidenzia il proprio parere favorevole al bilancio di previsione 2023 per 

come predisposto. 

Il Presidente pone in votazione l’approvazione dell’assestamento del bilancio previsione 2022 che, per alzata 

di mano, viene approvato all’unanimità dei partecipanti all’Assemblea.  

Il Presidente pone poi in votazione l’approvazione del bilancio preventivo anno 2023 che, per alzata di mano, 

viene approvato all’unanimità dei partecipanti. 

Del che è verbale che si chiude alle ore 17,20. 

 
 IL SEGRETARIO   IL PRESIDENTE 

              (ing. Ylenia COLELLA)   (ing. Giovanni ACERRA) 


